

“No es el fin del perredismo”

Omar Ortega reconoce que internamente, muchas decisiones se tomaron en la arbitrariedad, lo que derivó en el costo político que hoy padece el PRD

ALMA RODRÍGUEZ

Si bien, el Partido de la Revolución Democrática (PRD), ha sido notificado de la pérdida de su registro como partido político nacional, el líder del Sol Azteca en la entidad, Omar Ortega Álvarez, aseguró que en varias entidades el instituto sigue en pie, por lo que deberá realizar un análisis profundo sobre la ruta que habrá de tomar.

“No es el fin del perredismo, que no se nos olvide que los organismos autónomos, la institucionalización del poder y los programas sociales tienen su origen en el Partido de la Revolución Democrática, es el único partido de izquierda en el que campesinos, clase trabajadora y la minoría cerraron filas para que sus voces fueran escuchadas”, comentó.

El líder de la bancada del PRD en el Congreso Local, consideró que es fundamental realizar un balance más allá de los números, es decir, revisar los temas que han impulsado, las coaliciones que han realizado, las candidaturas que presentaron como opción a la ciudadanía, así como el papel que jugaron dentro de la Coalición Fuerza y Corazón por México.

En este sentido, reconoció que internamente, muchas decisiones se tomaron en la arbitrariedad,



concluyendo con un costo político “¿Qué es lo que sigue? Continuidad en dignidad, porque el PRD mantiene su registro en varias entidades del país”.

Conforme a los resultados oficiales, el PRD obtuvo 344 mil 294 votos en la pasada elección, ello representa el 4.2% de los 8 millones 104 mil 211 votos válidos emitidos el pasado 2 de junio en el Estado de México, con lo cual, mantiene su registro, a diferencia del plano nacional en donde no alcanzó el 3% necesario para mantenerse vigente.

En este sentido, comentó que los resultados obtenidos no son un desprecio de la sociedad a



FOTOS: ESPECIAL

Conforme a los resultados oficiales, el PRD obtuvo 344 mil 294 votos en la pasada elección, ello representa el 4.2% de los 8 millones 104 mil 211 votos válidos emitidos el pasado 2 de junio en el Estado de México, con lo cual, mantiene su registro

la agenda del PRD, mucho menos a sus colores o emblema, sino es un rechazo a los errores de los últimos años.

Será en las próximas horas, dijo, cuando la dirección estatal convoque para analizar los resultados de la pasada elección y la ruta a seguir en la coyuntura de transitar a partido estatal. “Es tiempo de mucha ‘talacha’ organizativa, y repito, debemos avanzar paso a paso con nuestra militancia, el país requiere hoy más que nunca de una oposición con un proyecto propio de nación y de gobierno, hay que construirlo”, concluyó.